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現 在 、 町 内 の 3 つ の 小 学 校 と 瑞 穂 中 学 校 の

校 庭 芝 生 化 が 完 了 し た 。 芝 生 化 は 子 ど も た ち

の 健 全 育 成 に 有 益 で あ り 、 残 り の 学 校 の 早 期

実 現 が 待 た れ る も の で あ る 。し か し 、一 方 で 、

管 理 す る ボ ラ ン テ ィ ア サ ポ ー タ ー へ の 負 担 軽

減 策 に つ い て も 対 策 を 講 じ な け れ ば 、 持 続 的

な 管 理 が 困 難 と な り 、 学 校 へ の 負 担 等 も 起 こ

り 得 る 可 能 性 も 危 惧 さ れ る 。 そ こ で 、 現 在 の

芝 生 の 管 理 状 況 と 今 後 の 町 の 協 力 体 制 に つ い

て 、 教 育 長 の 所 見 を 伺 う 。  


